

La crisis de la deuda castiga a las autonomías

Escrito por Mlp - 22/08/2010 17:37

Los problemas para emitir deuda crean un agujero a las Comunidades de 20.000 millones.

El diferencial del bono español con la emisión de referencia (el bono alemán a 10 años) pasó en primavera de estar por debajo de los 100 puntos básicos a elevarse a 221 puntos, por primera vez desde 1996. Aunque la marca España comienza a normalizar su imagen (en la última semana, el spread ha estado en 160 puntos básicos), las comunidades autónomas siguen sufriendo dificultades para encontrar financiación.

En junio las Autonomías solo pudieron emitir 7.900 millones de euros de deuda, lo que les deja sin cubrir más de dos tercios de sus necesidades de financiación. Por ello, se verán obligadas a "cubrir estas necesidades con otras vías", principalmente recurriendo a entidades de crédito.

Cataluña, tras fracasar en la subasta de deuda de marzo, no ha vuelto a emitir más: ha pedido a la banca 1.000 millones de euros, y aún necesita otros 6.000.

Madrid canceló la emisión de deuda que tenía prevista para junio por la falta de compradores.

Galicia retrasa pagos al Gobierno central

Euskadi aplazó en primavera una subasta de deuda. Ahora busca financiación en la banca para reunir los 2.000 millones que necesita este año. Ha logrado 600 millones.

Baleares: las subastas le han reportado 500 millones. Ya ha descartado que vaya a obtener los 300 restantes en deuda.

Cantabria: cuenta con 40 millones emitidos en bonos, necesita otros 300 que espera conseguir en la banca.

Fuente:

http://www.cinco dias.com/articulo/D/crisis-deuda-castiga-autonomias/20100821cdscdicnd_5/cdspor/

=====